
Protokolleintrag vom 21.10.2015

2015/239
Schriftliche Anfrage von Dr. Mario Babini (parteilos) vom 01.07.2015:
Hintergründe zur Praxis der Türfreigabe an Mehrfachhaltestellen für Trams sowie bessere Gewährleistung der Anschlüsse in
den Randzeiten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 859 vom 30. September 2015).


